

Er hat mit dem Kreuzchor in den Gottesdiensten, Kreuzchorvespern und Oratorienaufführungen in der Kreuzkirche Gott verherrlicht und gleichzeitig begonnen, den Menschen außerhalb der Kirche die kulturellen Werte der Musica sacra durch Konzerte in Kulturhäusern und Betrieben nahezubringen.

Der Kreuzchor bemüht sich, diese wichtigen und vielschichtigen Aufgaben für Kirche und Welt in der Gegenwart und in der Zukunft weiterzuführen. Für mich ist dieses Erbe eine feste und bindende Verpflichtung, und ich hoffe, daß auch meine Nachfolger bewahren und fortführen, was Rudolf Mauersberger als Kreuzkantor in den Jahren von 1930 bis 1971 bewirkt hat.



Das Foto zeigt den Kreuzkantor Rudolf Mauersberger im Jahr 1930 bei der Leitung des Kreuzchors in der Kreuzkirche. Die Jungen des Chors sind in Reihen angeordnet und halten ihre Gesangsbücher. Mauersberger sitzt am Flügel und dirigiert den Chor mit seiner rechten Hand. Die Szene ist in einem Kirchenraum aufgenommen, was die traditionelle Verbindung von Musik und Glauben unterstreicht.